



**Jean-Paul Galarneau**  
Directeur général des Communications  
Téléphone : (514) 380-7383  
Portable : (514) 824-0001

Le pouvoir infini du câble

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

***Pour diffusion immédiate***

---

## **Mission accomplie : Internet haute vitesse de Vidéotron est maintenant plus rapide**

**Montréal, le 2 décembre 2004** – Vidéotron a tenu promesse. Elle annonçait le 2 septembre dernier son intention d'augmenter la vitesse de ses services Internet haute vitesse et IHV Extrême à compter de novembre 2004. Voilà qui est maintenant chose faite.

Les clients Internet haute vitesse bénéficient maintenant d'un débit en aval de 5,1 Mbit/s, comparativement à 4,1 Mbit/s, d'où une augmentation de 25 %. Par ailleurs, les clients du service IHV Extrême de Vidéotron, dont le débit se situait à 4,5 Mbit/s, peuvent maintenant profiter d'un débit de 6,5 Mbit/s, ce qui représente une augmentation de la vitesse en aval de plus de 30 %.

Cet accomplissement vient consolider la position de Vidéotron en tant que fournisseur de premier rang du service Internet haute vitesse au Québec. En effet, le débit en aval de son service Internet haute vitesse est 70 % plus rapide que celui de la haute vitesse téléphonique de la concurrence (DSL à 3 Mbit/s). De septembre 2003 à septembre 2004, le service Internet par modem câble de Vidéotron a connu une croissance de 69 905 clients qui profitent de l'un des plus bas tarifs d'accès Internet haute vitesse en Amérique du Nord.

### **Force du réseau**

Au cours de 2004, Vidéotron aura investi au-delà de 40 millions de dollars, non seulement dans l'infrastructure de son service Internet mais également dans son réseau hybride bidirectionnel, de fibre optique et de câble coaxial à large bande et ce, afin de le rendre encore plus fiable et performant.

**Vidéotron Itée** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif et des services d'accès Internet. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *Illico* et à son réseau à bande large lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au Québec, Vidéotron compte 1 450 000 abonnés à son service de télédistribution, dont plus de 308 000 abonnés à *Illico*. Vidéotron est également le leader de l'accès Internet haute vitesse au Québec, avec 501 000 abonnés à ses services par modem câble et téléphonique..